



VIDEOCHAT

Derbi en 2ª B

Jueves 21 de enero, 12:30

horas

[Consulta la charla](#)

Hoy 9.6 / 14.5 | Mañana 9.6 / 13.6 |

eldiarioTV.es Otra forma de ver TV

Clasificados 11870.com | Vivienda Empleo Coches mujerhoy.com

22 enero 2010

Portada | **Cantabria** | **Deportes** | **Economía** | **Más Actualidad** | **Gente y TV** | **Ocio** | **Participa** | **Blogs** | **Servicios** | [IR](#)

[Cantabria/General](#) | [Santander](#) | [Torrelavega/Besaya](#) | [Bahía/Centro/Pas](#) | [Castro/Oriental](#) | [Occidental/Liévana](#) | [Campoo/Sur](#) | [Cantabria 102 Municipios](#)

Estás en: [El Diario Montañés](#) > [Noticias Cantabria](#) > [Noticias Campoo/Sur](#) > **San Sebastián volvió a llenar Reinosa de vino**

REINOSA

San Sebastián volvió a llenar Reinosa de vino

120 'cocineros' tomaron parte en el tradicional certamen de ollas ferroviarias celebrado en la plaza de España durante toda la mañana

21.01.10 - 00:31 - ANA GARCÍA | REINOSA.

0 votos

4 Comentarios | [Comparte esta noticia](#) >

Todo salió ayer según lo previsto. Hasta el tiempo pareció ponerse contento y ayudó a que los reinosanos celebraran San Sebastián según mandan las buenas costumbres. Vino en la fuente, ollas ferroviarias y gente dispuesta a pasar un rato en la calle con vecinos y amigos. Un gusto para los afortunados que disfrutaron ayer en Campoo del día libre.

Una nueva edición del concurso de ollas ferroviarias abrió a las nueve de la mañana el programa de actividades. La plaza de España volvió a ser el escenario principal de este concurso que, a lo largo de la mañana, dio aroma y ambiente a la calle principal de la ciudad. Ciento veinte ollas participaron en el XVIII concurso que se convoca para saber quién es el mejor elaborando el guiso tradicional de los ferroviarios. Patatas y carne de vaca, paciencia y una buena olla, son los ingrediente principales.

Como en cualquier fiesta que se precie, decenas de curiosos pasearon durante toda la mañana entre los grupos participantes en el concurso tratando de echar una mano o de ser los primeros en probar el resultado.

Las autoridades, tanto locales como regionales, tampoco quisieron perderse el evento y se acercaron hasta Reinosa. El presidente de Cantabria, Miguel Ángel Revilla, el consejero de Obras Públicas, José María Mazón, y el alcalde de la ciudad, José Miguel Barrio (PRC), con otros componentes del equipo de gobierno y de la corporación rindieron también honores a San Sebastián.

El presidente de Cantabria contaba a todo aquel con el que encontraba, su satisfacción por ser testigo de una nueva edición de la fiesta.

Revilla aseguró ser un incondicional de San Sebastián, mientras los campurrianos no desaprovechaban la oportunidad para preguntar por el nuevo hospital. El presidente regional dijo entonces que las nuevas instalaciones sanitarias no se inaugurarán finalmente el día 14 de febrero, aunque aseguró que sí se hará antes de que finalice el mes.

Por su parte, Mazón habló de las obras que se van a acometer en las carreteras de la comarca con la aprobación del nuevo plan regional y aprovechó su estancia en Reinosa, para visitar los trabajos de la vecina localidad de Bolmir y la rotonda que se ubicará junto al nuevo hospital Tres Mares.

El Obispo, otro invitado

También se dejó ver entre el tumulto de ollas y visitantes el Obispo de la diócesis de Santander, Vicente Jiménez Zamora.

Todos ellos, y después de la misa que se celebró en la parroquia San Sebastián, se dirigieron a la plaza de España para degustar las ollas ferroviarias que el jurado mandaba entregar, acompañadas del vino que, desde hace años cada día de esta fiesta patronal, mana durante unas horas de la fuente instalada en la propia plaza. Después, la fiesta se desplazó a a los salones del Hotel Vejo en donde se celebró una comida popular de cocido campurriano de garbanzos y postres típicos. Después, el baile y a las ocho y media, en el teatro Principal, se celebró un concierto del grupo 'Los Carabelas' al que todos estaban invitados. San Sebastián es conocido popularmente como el 'patrono de los borrachos', porque según la leyenda fue vino con lo que la iglesia agradeció la ayuda a los vecinos cuando estos concluyeron la construcción de la parroquia que, desde entonces, lleva este nombre.

1 2



La fuentes, el vino y las tradicionales jarras. ¿Qué más se puede pedir?. :: RAÚL LUCIO
La iglesia de San Sebastián, testigo del ambiente festivo vivido ayer en Reinosa. :: RAÚL LUCIO

NOTICIAS RELACIONADAS

- NOTICIA [Javier López hizo la mejor olla ferroviaria de todas](#)
- FOTOS [Reinosa celebra la festividad de San Sebastián con numerosas actividades](#)

[Cuenta AZUL de iBanesto, alta remuneración con total disponibilidad](#)
[Club hoyvino.com: descubre los mejores VINOS + regalo](#)
[Cuenta NARANJA de ING DIRECT 3% TAE los 4 primeros meses](#)

TAGS RELACIONADOS

sebastian, volvió, llenar, reinosa, vino

0 votos

4 Comentarios | Comparte esta noticia »

Opina

Aprovecha las ventajas de ser un usuario registrado y **Regístrate** Para realizar un comentario con tu perfil, primero debes identificarte: **Login**. También puedes escribir un comentario sin tener perfil:

Nombre * y apellidos

Email *

Acepto todas las **condiciones de uso**
* campos obligatorios

Opinión *

escribe aquí tu comentario

Enviar

Listado de Comentarios

Lo más reciente | Lo más valorado

4 opiniones

cari 21/Ene/2010 | 20:38:35

lo de las ollas estaba amañado como todos los años.se lo dan a los amiguetes, por que a los que se lo dan, son los mas borrachingas,

A favor (7) En contra (0)

Comentario inadecuado

como dice la cancion

21/Ene/2010 | 11:27:15

Pero que bien se esta, en nuestra capital, chiquita y apañada, pero para que quieres mas, cuando salimos fuera, la echamos a faltar, pero hay alguien que sobra, ya sabeis por quien va.

A favor (6) En contra (3)

Comentario inadecuado

maria perez

21/Ene/2010 | 09:05:16

Como se lo pasa Revilla!!!, como se va ir, si este puesto es estupendo. Se lo pasan pipa.

A favor (16) En contra (7)

Comentario inadecuado

Cabezón de la Sal

21/Ene/2010 | 08:47:18

y el año que viene más.

A favor (9) En contra (0)

Comentario inadecuado



REGION

Los sindicatos desconvoan la huelga en sanidad al llegar a un acuerdo con el SCS



LO MÁS LEIDO

LO MÁS COMENTADO

LO ÚLTIMO DE ELDIARIOMONTANES.ES

ENLACES VOCENTO

ABC.es
El Correo Digital
nortecastilla.es
El Comercio digital.com
SUR digital
Qué.es
La Voz Digital
Punto Radio
hoyCinema
Infoempleo
11870.com

Hoy Digital
La Rioja.com
DiarioVasco.com
Ideal digital
Las Provincias
El Diario Montañés
Laverdad.es
Finanzas y planes de
hoyMotor
Autocasion

Powered by SARENAT

eldiariomontanes.es

© EL DIARIO MONTAÑÉS

Registro Mercantil de Santander, Tomo 723, Folio 165, Sección 8ª, Hoja S11607, Inscripción 1ª C.I.F.:B39495460 Domicilio social en C\ la prensa s/n, 39012 Santander , Cantabria. Correo electrónico de contacto internet.dm@eldiariomontanes.es Copyright © Editorial Cantabria Interactiva S.L., Santander, 2008. Incluye contenidos de la empresa citada, del medio El Diario Montañés, y, en su caso, de otras empresas del grupo de la empresa o de terceros.

EN CUALQUIER CASO TODOS LOS DERECHOS RESERVADOS:

Queda prohibida la reproducción, distribución, puesta a disposición, comunicación pública y utilización, total o parcial, de los contenidos de esta web, en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo, en particular, su mera reproducción y/o puesta a disposición como resúmenes, reseñas o revistas de prensa con fines comerciales o directa o indirectamente lucrativos, a la que se manifiesta oposición expresa.

Contactar | Mapa Web | Aviso legal | Política de privacidad | Publicidad